

Sport



Sport urbain en liberté

BUDGET ▶ 2 000 000 €

 rue Ménars, 75002



• Projet lauréat avec 5 253 votes !

« Agrès pour pratiquer la gymnastique ou la musculation, création de terrains de jeux de ballons : une autre façon de vivre le sport en milieu urbain. Le tout sur des sites inhabituels, comme des terrains installés sous les lignes de métro aériennes ou sur la petite ceinture. A Paris, le sport se pratique aussi en dehors des stades. Le projet comprend deux composantes : l'installation d'agrs et de parcours sportifs, afin de pratiquer la gymnastique et la musculation et la création de terrains de jeux de ballons sur des lieux insolites. »

• Réalisations

20 équipements sportifs ont été créés grâce à ce projet lauréat du Budget Participatif Tout Paris. A Paris Centre, les agrès de fitness situés rue Ménars dans le 2e arrondissement sont concernés. Ce projet a également apporté un complément budgétaire au réaménagement du terrain d'éducation physique Charlemagne, projet lauréat du budget participatif 2016.

En raison de la vétusté des agrès de la rue Ménars installés dans le cadre du Budget Participatif, la Mairie de Paris Centre a installé, avec son budget propre (pour un montant de 9 510 euros) de nouveaux agrès sportifs. La pose a été inaugurée en février 2022.

Augmenter l'offre sportive sur le TEP Charlemagne

BUDGET ▶ 200 000 €

 14 rue Charlemagne, 75004



• Projet lauréat avec 620 votes !

« Ce terrain, très utilisé, constitue le plus grand espace sportif extérieur de l'arrondissement. Il est proposé de le rénover et de le réaménager pour y intégrer de nouveaux espaces sportifs. »

• Réalisations

De nouveaux espaces sportifs sont disponibles. Sur la base des propositions d'un collectif d'élèves du lycée Charlemagne, la Mairie du 4e arrondissement a rénové le terrain de basket et créé quatre nouvelles aires sportives : un terrain de tennis, un de volley, un de foot et une aire de jeux pour enfants.



Jouer au Carreau du Temple

BUDGET ▶ 4 000 €  2 Rue Perrée, 75003



• Projet lauréat avec 658 votes !

« Ce projet propose d'installer un filet ou un système permettant de protéger les vitres et équipements du Carreau du Temple afin que les enfants et les adultes puissent avoir un espace ludique pour jouer au ballon. »

• Réalisations

Le Carreau du Temple a pu bénéficier de matériels sportifs neufs.

Un terrain de basket aux Halles

BUDGET ▶ 200 000 €

 Jardin Nelson Mandela, 75001



• Projet lauréat avec 306 votes !

« Ce projet est né d'une pétition des élèves des collèges Jean-Baptiste Poquelin et César-Franck. Lassés de jouer au foot dans la rue, faute de terrain, et de se voir continuellement délogés par la police, les jeunes ont lancé une pétition demandant la création d'un terrain de sport proche des Halles. La pétition a récolté 400 signatures et un emplacement de 400 m² a été trouvé dans le jardin Nelson-Mandela, le long de la rue Berger. »



• Réalisations

La conception de ce «playground» a fait l'objet d'une collaboration étroite entre la Ville et les jeunes, qui ont participé au choix des couleurs et des activités du site. Avec une capacité d'accueil d'une quarantaine de sportives et sportifs, ce terrain de football mesure 20m de long et 6m de large. Le sol est décoré d'une fresque réalisée par l'artiste de rue Romain Froquet.



Un nouveau plafond pour le gymnase Michel Le Comte

2017
RÉALISÉ
Livré en août 2018

LIVRÉ



BUDGET ▶ 140 000 €  14 rue Michel Le Comte, 75003

• **Projet lauréat avec 578 votes !**

« Le projet consiste à rénover le faux-plafond du gymnase, en mauvais état. »

• **Réalisations**

Les travaux ont été achevés fin août 2018.

Des agrès sportifs square Léopold Achille (Parc Royal)

2018
RÉALISÉ
Livré en avril 2022

LIVRÉ

BUDGET ▶ 10 000 €  5 Rue du Parc Royal, 75003

• **Projet lauréat avec 722 votes !**

« Les parcs et jardins du centre de Paris ne sont pas équipés en agrès sportifs individuels (cardio/muscu). Il semble pourtant y avoir suffisamment de place dans certains espaces verts. Pourtant, seuls 5 arrondissements sur 20 en sont équipés. Ces équipements pourraient se situer dans le square Léopold-Achille, sous réserve de l'accord des architectes des Bâtiments de France. »

• **Réalisations**

Après avis favorable des Architectes des Bâtiments de France, deux agrès sportifs (une poutre et une échelle en bois) ont été installés dans le square Léopold-Achille le 15 avril 2022.



Des équipements sportifs pour Paris Centre au square Emile Chautemps

2023
EN COURS

BUDGET ▶ 120 000 €  263 Rue Saint-Martin, 75003

• **Projet lauréat avec 776 votes !**

43% de j'adore, 29% de j'aime bien, 17% pourquoi pas et 11 % de je ne suis pas convaincu

« Le projet consiste à faire installer des agrès sportifs, voire une aire de jeux de ballons, au sein du square Chautemps. Ce projet pourra être réalisé sous réserve de l'accord de l'Architecte des Bâtiments de France. »

Réalisations

La date prévisionnelle de livraison du projet est estimée à l'automne 2025.

Rénovation du local de l'Association Sportive (A.S.) Centre de Paris



BUDGET ▶ 744 000 €  7 rue de la Ville Neuve, 75002

• Projet lauréat avec 431 votes !

« L'A.S. Centre de Paris, qui fête cette année ses 85 ans, est un club historique de football qui poursuit ses activités avec passion. Il accueille un public diversifié et jeune, se réunissant autour du football masculin et féminin, licenciés de 5 à 70 ans, parents, amis...

Ses locaux sont en mauvais état et ils ont besoin d'être mis en conformité et rénovés. Les trois niveaux de ce local doivent être traités afin d'offrir un meilleur accueil pour l'espace jeune en projet au 1er étage. Une rénovation complète permettrait un accueil lumineux, confortable, ludique et des conditions de travail satisfaisantes pour les bénévoles de l'association et l'accueil des jeunes. »

• Réalisations

Les locaux de l'Association Sportive Centre de Paris ont été rénovés : accueil chaleureux et espaces aménagés permettent dorénavant de meilleures conditions d'accueil des jeunes et des bénévoles de l'association.

L'association a pu réinvestir son siège depuis juin 2021. Une partie des locaux est partagée avec d'autres associations.

Depuis, l'association est située au sous-sol du local associatif de la rue Villeneuve.

Un skatepark rue Vaucanson

BUDGET ▶ 200 000 €  Rue Vaucanson, 75003



• Projet lauréat avec 776 votes !

« L'association Paris Street Culture propose la création d'un skatepark dans le 3^e arrt. Ce projet implique la piétonisation de la rue Vaucanson, entre l'intersection rue Conté et rue du Vertbois (sur 100m).

Ce tronçon situé entre le musée des Arts-et-Métiers et le CNAM est dépourvu d'habitations. Il y a peu d'espaces sportifs, ludiques ouverts pour les enfants dans le centre de Paris.

Certes, il y a un module glisse place de la République mais il reste réservé aux experts, la plupart adultes.

Le projet est de redonner vie à la rue Vaucanson : les parents auront de quoi s'asseoir, discuter tout en admirant les jeunes patineurs.

Ce lieu de vie pourra devenir un endroit de rencontre pour les habitants de toute génération : fêtes de quartiers, expos, initiations... Un espace partagé où l'on s'amuse, bouge, échange... »

• Réalisations

Ce projet consiste en l'aménagement d'un skatepark rue Vaucanson. Un projet plus global de rue aux écoles est déployé à Paris Centre. Le projet de skatepark sera intégré à ce projet dont les études seront lancées cette année. La livraison du projet est estimée pour la fin de 2025.



@mairiepariscentre



@MParisCentre



@mairiepariscentre



Mairie de Paris Centre

Suivez l'actualité
de la Mairie de Paris Centre